

Fecha: 13-02-2026  
Medio: Las Últimas Noticias  
Supl.: Las Últimas Noticias  
Tipo: Noticia general  
Título: Avioneta del influencer Ethan Guo dejó la Antártica luego de 230 días

Pág. : 8  
Cm2: 241,0  
VPE: \$ 1.325.136

Tiraje: 91.144  
Lectoría: 224.906  
Favorabilidad:  No Definida

## **Avioneta del influencer Ethan Guo dejó la Antártica luego de 230 días**

El Cessna 182Q Skylane, matrícula N182WT, vinculado al influencer estadounidense Ethan Guo, quien en 2025 aterrizó sin autorización en la Base Teniente Rodolfo Marsh, dejó el territorio antártico chileno luego de permanecer cerca de siete meses -230 días- en la isla Rey Jorge, dando cierre al último capítulo del caso. Guo, quien inició una campaña contra el cáncer con vuelos solitarios por todo el mundo, fue formalizado por este caso, permaneció alrededor de dos meses retenido por el proceso judicial y debió pagar US\$30.000, además de comprometerse a no regresar al país por tres años. La Dirección General de Aeronáutica Civil (DGAC) informó que la aeronave "inició su itinerario de regreso vía Punta Arenas" y que el vuelo fue realizado por "un piloto chileno, una vez que el responsable de la aeronave acreditó el cumplimiento de los requisitos técnicos establecidos". De acuerdo con los datos de FlightRadar24, el monomotor aterrizó en el Aeropuerto Presidente Carlos Ibáñez del Campo escoltado por un Twin Otter de la Fuerza Aérea de Chile, en una operación que requirió validaciones técnicas previas luego de meses sin operar en condiciones antárticas.



RR SS.